



11月は校内読書月間です。

11月は中牟田小学校の読書月間となっています。子ども達が本により親しむように図書委員会やサークルエルルさんを中心にいろいろな取り組みをしています。

- ①読書郵便：おすすめの本の紹介を往復はがきの様式で手紙に書き、感想を返事を書く。
- ②家読（うちどく）カード：家で本を読むことを奨励するために、家で読書をしたら色を塗る。
- ③職員による読み聞かせ：担任以外のクラスへ行き、読み聞かせをする。
- ④エルルさんによる読み聞かせ：給食時間の放送時に読み聞かせをしていただきます。
- ⑤おすすめの本POP作り：図書委員さんが作って、飾る。

どうやったら本が好きな子が増えるか、どうやったら本をたくさん読むようになるかと、いろいろな取り組みが考えられています。秋の夜長におうちの方も一緒に家読（うちどく）に取り組まれてみませんか？



そして、6つ目の取組は楽しい「読書集会」でした。

先週2日（火）図書委員さんによる読書集会が体育館で開かれました。1・3・6年と2・4・5年の2回公演でした。

プログラム1番は図書委員さんによる読み聞かせ。歌と踊りのある楽しい『ねこのピート』となんと英語版の『はらぺこあおむし』見ている子ども達の目がキラキラしていました。2番目は図書館でのルールを楽しい寸劇で教えてくれました。例えば「図書館では走りません。しかし、『早く走れるようになる』という本はあります」…のように。

図書委員さんは昼休みに何回も練習し、中には英語の文章を暗記している子もいました。楽しい集会をありがとうございました。私も本に親しむ時間を持ちたいと思います。



エルルジュニアが登場！



On Monday He ate
through one apple.
But he was still hungry.



人をびっくりさせるのはいけません、怖い本を読んでびっくりするのはいいですね。

ひとり言

朝、交通指導に向かうと、男の子が「は一は一」と息を吐いています。「走ってきたの？」と聞くと、彼は息の先を指さしました。そこには『白く見える息』が。そうか、この秋一番の気温の低い朝だったのでした。子ども達も季節のうつろいをこんな形で感じているのですね。